



**Katholische Pfarrgemeinde**  
**St. Nikolaus von der Flüe**  
Büttelborn \* Klein-Gerau \* Berkach \* Dornheim



---

**Wir laden recht herzlich ein zum Mitmachen beim**  
**Stadtradeln 2024**



Vom **12. Mai bis 01. Juni 2024** findet im Kreis Groß-Gerau wieder das **Stadtradeln** statt. Auch die **Gemeinde Büttelborn** ist dieses Jahr wieder mit am Start. Alle, die in einer **teilnehmenden Kommune wohnen, arbeiten, vor Ort in einem Verein** tätig sind **oder eine (Hoch)Schule** besuchen können sich anmelden und daran teilnehmen.

Wenn Sie also zu unserer Pfarrgemeinde St. Nikolaus von der Flüe gehören, können Sie sich auch gerne anmelden und mitmachen. Denn erstmals wollen wir uns, als Katholische Kirchengemeinde am Ort, auch beteiligen und in diesem Jahr ein Team aufstellen. Denn eine Teilnahme ist nur im Team möglich - Klimaschutz und Radförderung sind Teamarbeit. Daher laden wir **alle** unsere Gemeindemitglieder, besonders alle aus Klein-Gerau und Büttelborn recht herzlich ein, unserem bereits gegründeten Team beizutreten und mitzuradeln.

Mitmachen ist ganz einfach: Zählen Sie einfach zwischen dem 12. Mai und dem 01. Juni 2024 Ihre, während dieser 21 Tage gefahrenen Fahrradkilometer und tragen Sie diese online ein. Am Ende freuen wir uns alle gemeinsam über möglichst viele gefahrene Kilometer. Dazu müssen Sie sich zuvor nur online registrieren und dann unserem Team beitreten.

Unser Team heißt: **Katholische Gemeinde Büttelborn**

Anmelden können Sie sich unter: <https://www.stadtradeln.de/buettelborn/>

Dort finden Sie auch alle wichtigen Informationen zum Stadtradeln.



Stadtradeln ist ein Wettbewerb, bei dem es darum geht, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Dabei ist es egal, ob man bereits jeden Tag fährt oder bisher eher selten mit dem Rad unterwegs ist. Jeder Kilometer zählt – erst recht, wenn man ihn sonst mit dem Auto zurückgelegt hätte.

Stadtradeln ist eine Kampagne des Klima-Bündnis. Das Klima-Bündnis ist ein Netzwerk europäischer Kommunen in Partnerschaft mit indigenen Völkern, das lokale Antworten auf den globalen Klimawandel entwickelt.

Unter dem folgenden Link finden Sie die Spielregeln:

<https://www.stadtradeln.de/spielregeln>



Viele von Ihnen sind in Ihrem Alltag bereits regelmäßig mit dem Fahrrad unterwegs, daher wäre es nun nur noch ein kleiner Schritt bis zur Teilnahme am Stadtradeln. Informieren Sie sich und entscheiden Sie, ob Sie mitmachen möchten.

Gerne dürfen Sie diese Informationen auch an Ihre Familienangehörigen und Freunde weitergeben. Vielleicht möchten diese auch unserem Team beitreten - so wie es bereits, die ersten Gemeindemitglieder getan haben!

Wer möchte, kann uns auch gerne ein Bild von einer seiner Radtouren schicken. Wenn wir einige Bilder erhalten haben, werden wir diese mit Nennung Ihres Namens in einer kleinen Bildergalerie auf unserer Homepage veröffentlichen.

Bitte schicken Sie die Bilder an die folgende E-Mail: [pgr-buettelborn@t-online.de](mailto:pgr-buettelborn@t-online.de)

Mit dem Versenden der Bilder an uns, stimmen Sie der Veröffentlichung und der Nennung Ihres Namens, auf der Homepage der Pfarrgruppe Groß-Gerau / Büttelborn und des Pastoralraums Groß-Gerau Mitte, zum Zweck der Berichterstattung über das Stadtradeln 2024, zu.

Vielen Dank für die Unterstützung und fürs Mitradeln.

### **Markus Schenk**

Vorsitzender des Gesamtpfarrgemeinderates (GPGR)  
Pfarrgruppe Groß-Gerau / Büttelborn

